

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

L'enfant et la pomme d'or illumine presque 200 spectateurs au fort



Robert, Michel et Claude, les trois acteurs du spectacle, avec Gabin, qui a participé à ce conte.

Le spectacle *L'enfant et la pomme d'or*, proposé par le comité des fêtes, a réuni 180 spectateurs autour d'un conte mêlant poésie, musique et images. Porté par Claude Charbonnier, Robert Meyer et Michel Malher, ce récit écologique et sensible a plongé le public dans un univers enchanté et porteur d'espoir.

Samedi soir et dimanche après-midi, pas moins de 180 personnes se sont réunies pour assister au spectacle proposé par le comité des fêtes : *L'enfant et la pomme d'or*.

Tous ont mobilisé leurs sens : l'ouïe, d'abord, pour écouter les mots du conteur Claude Charbonnier, créateur de l'histoire, puis pour savourer les mélodies de l'accordéon, sublimées par l'artiste Robert Meyer ; et enfin la vue, pour admirer le travail visuel de Michel Malher. Une fois ces trois ingrédients réunis, la magie a opéré et le public a savouré le conte sans modération.

• Une immersion poétique et écologique

Il faut dire que rapidement, il a été transporté dans un joli village, à une époque où la neige était bien plus présente qu'actuellement. À travers le périple d'un petit garçon, cherchant l'étoile du berger, le spectateur est entré dans ce monde merveilleux de la forêt, rencontrant sur son

chemin faon, abeille, renard, écureuil... Des rencontres pleines de charme où l'écologie trouvait une place importante et où les chansons collaient aux événements.

Et puis, il y avait ce grand arbre, un pommier, point de départ et d'arrivée de cette histoire, qui laissait un brin de nostalgie dans les esprits des spectateurs.

• **Un final empreint d'espoir**

D'ailleurs, la conclusion de ce spectacle se conjuguait en chanson, Claude Charbonnier souhaitant un monde où les hommes ouvriraient leur cœur vers la paix... Mais voilà, le monde actuel est bien loin de l'espérance de l'auteur.

Pour la soirée du samedi, ils étaient 70 à être présents alors que le dimanche après-midi, le comité des fêtes avait fait le plein : 110 personnes se pressant dans la salle du fort.

À la fin de chaque séance, les organisateurs invitaient le public à déguster une boisson chaude avec une brioche, ce qui permettait à tous de discuter avec les acteurs.